

COSMO LETTER

COSMOBEAUTY MONTHLY ISSUE



COSMOBEAUTY

株式会社コスモビューティー
http://www.cosmobeauty.co.jp

We are Cosmo Beauty Co., Ltd. for OEM manufacturing of cosmetics or others. We manufacture cosmetic and quasi-drug products in great varieties from industrial use to personal use.

Vol.
35

JUN. 2025

4・5・6月合併号

NEWS & TOPICS

新たな試み、イベント情報など新着トピックスを発信します！

2025年入社式

2025年4月1日、春の訪れとともに、今年度の入社式が執り行われました。桜の花がほころび始める中、新しい仲間を迎えるにふさわしい一日となりました。

本年度の入社式は、関東工場、大阪セントラルオフィスの2拠点に新入社員が集まり、テレビ会議システムで両拠点をつなぎて実施しました。オンラインを通してですが、同期が互いの顔を合わせ、絆を深める機会となりました。

式の冒頭、山添社長より新入社員への温かい歓迎の言葉が贈られ、新入社員のみなさんは、緊張の面持ちで聞いていました。続いて役員からの活躍を期待するメッセージがあり、そのあと新

入社員一人ひとりが自己紹介と今後の抱負を発表。最初は緊張しっぱなしだった新入社員たちも、発表を終える頃には少しずつ笑顔が見え始め、会場の雰囲気も和やかになっていきました。元気いっぱいの挨拶が飛び交い、式典は活気にあふれたものとなりました。

その後、各種書類の提出や確認を行い、オリエンテーションが始まりました。オリエンテーションでは、コスモビューティーのルールや企業文化について学び、翌日以降の研修スケジュールの説明を受けるなど、新たな社会生活の第一歩を踏み出すための大切な時間となりました。

Entrance ceremony 2025 [1st APRIL]

戸惑うことも多々あると思いますが、これからコスモビューティーの一員として、いろいろなことに挑戦していくってほしいと思っています。先輩社員のみなさん、どうぞよろしくおねがいいたします。



入社式の様子(セントラルオフィスにて)

(人事部:寺野 裕子)

新入社員歓迎会を東西2会場で開催しました

4月17日(木)に帝国ホテル大阪、4月18日(金)にホテル椿山荘東京で、新入社員歓迎会を開催しました。

昨年4月以降に新卒や中途で入社した社員を対象に、大阪会場41名、東京会場26名を招待。山添社長をはじめとする役員や部署長も合わせた参加者数は、大阪が55名、東京が40名となりました。



大阪、神戸、博多の新入社員歓迎会(大阪帝国ホテルにて)

関東、東京の新入社員歓迎会(東京椿山荘にて)

in-cos Global アムステルダム視察報告

in-cos Global 2025 in Amsterdam 視察報告

2025年4月8日~10日にオランダ・アムステルダムのRAI Amsterdamにて開催された「in-cosmetics Global(インコスティックス グローバル)」を視察しました。

過去数年のトレンドとしてマイクロバイオーム、アップサイクル、ウェルビーイングといったものがありましたが、今回も引き続きその傾向は続いておりました。合成由来原料の天然シフトという風潮は日本ではあまり浸透していませんが、世界的な大手化粧品メーカーの宣言もありEU諸国では活発に行われています。今まで天然代替として環状シリコン化合物やマイクロプラスチックの代替などはよく目にしましたが、今回ほぼ100%天然由来のカルボマーやPEG系原料など、実用性の面でもレベルが上がってきていましたように感じました。



会場入り口前にて、参加メンバーとともに

アワードに関する報告ですが、Functional原料およびActive原料ともにやはり天然由来のものでした。Functionalでのアワード金賞は天然由来のピッカリングエマルジョン原料でした。乳化と有効成分の保護が同時に見える点での豊富なデータやエビデンスとスーパーフードであるキヌアの粒子径がピッカリング化粧に最適である点を見出した点が大きな受賞理由のように思います。銀賞、銅賞は天然由来の抗菌性原料で、その中にはかなりマイナーなメーカーも今回受賞しており今後の発展に期待を持ちました。

Activeでは従来の「アンチエイジング」から進化し、細胞の寿命を延ばす「スキロンジェビティ」というものがキーワードとなっています。細胞の老化メカニズムに包括的にアプローチするホリスティックな原料が金賞を受賞しました。また、銀賞や銅賞も、植物由来のエクソソームを活用し、細胞の健康をサポートする原料として注目されています。エクソソームもGlobal的にはかなり認知度と採用頻度が上がっているのかなといった印象を受けました。

in-cosmetics Global 2025 [8TH-10TH APRIL]

会場内はアワードノミネート原料の展示コーナー(画像①)、使用感体験コーナー(画像②)、サステナブルコーナー(画像③)、同時通訳ヘッドホン付きセミナー会場(画像④)の設置など、来場者が視察しやすいよう配慮された点がいくつもありました。

今回の視察を通じ、天然由来原料の実用性やトレンドの深化に加え、世界的な研究開発と技術革新の速度感を肌で感じました。これらの知見を活かし、国内ではまだ需要が弱い「サステナブル」案件ではありますが、来る場面に備え天然主軸の効果実感のある製品づくりに貢献し、弊社の製品開発力の強化や差別化に寄与してまいります。

(大阪 研究部:中野 史朗)



画像①

画像②

画像③

画像④

博多オフィス移転



博多オフィス移転のお知らせ (営業・研究)

このたび、6月2日より博多営業・研究が新しいオフィスに移転いたしました。

博多拠点の開設から1年半が経過し、当初4名でスタートしたメンバーも現在では9名にまで増員しております。組織の成長に伴い、より快適で効率的な働き方を目指し、今回の移転を機に「フリーアドレス制」を導入いたしました。

メンバーは固定席を持たず、自由に好きな場

所で働けるスタイルにより、ミーティングや部署間のコミュニケーションが以前よりスムーズになり、生産性の向上にもつながっています。新オフィス・プラットは内装にもこだわり、洗練された空間となっており、ご来社いただいたお客様からも大変ご好評をいただいております。また会議室には、新しい提案品や容器メーカー各社のサンプルも展示しており、商談や打ち合わせがより円滑に進められる環境が整いました。

そして、オフィスが入居しているビルの最上階に「博多の王道中華」をコンセプトにした人気中華料理店もございます。ランチ・ディナーとも多くの来客がある評判の高いお店ですので、新オフィスへお越しの際は、ぜひこちらも併せ

Hakata Office Relocation 2025 [2ND JUNE]



て堪能ください。今後とも、より良いサービスと働きやすい環境の実現に向けて努力してまいります。

博多にお越しの際は、ぜひ立ち寄りください！
(博多国内営業部:水島 豊)

上海展示会報告

第29回中国CBE美容博覧会に 出展いたしました

2025年5月12~14日、中国上海で開催された第29回中国CBE美容博覧会に出展いたしました。今回のCBE展示会のテーマは、「世界の新商品、上海で初披露」。

当社は様々なニーズに応えるよう、アイデアコンテストの処方をはじめ、天然由来処方を含む開発品や医薬部外品製剤など約60アイテム展示していました。また、新たにマイクアップ製品のアイシャドウ、ファンデーションなどを展示し、多くの来場の方々が興味を示してくださいました。



三日間は世界中から多数の来場者が当社ブースに集まり、会場は終日活気あふれていて、具体的な商談も多数行うことができました。展示会を通じて、当社の中国での影響力が更に広がりました。

今回の展示会は私にとって初めての上海展示会参加となり、出展アイテムおよび資料準備からブース壁面設営に携わりました。中国市場における現地の消費者の好みやレンドを直接観察し、日々新しい発見や学びがあり、今後に役立つ貴重な機会でした。

Shanghai Exhibition 2025 [12TH-14TH MAY]



(大阪 海外営業部:馬 鮎傑)

フィリピン展示会報告

フィリピン展示会「COSMOBEAUTÉ PHILIPPINES 2025」に初参加

2025年6月4日~6日にかけて、フィリピン・マニラにて開催された国際化粧品展示会「COSMOBEAUTÉ PHILIPPINES 2025」に、当社として初めて出展いたしました。

今回の出展は、当社にとってフィリピン市場への本格的なアプローチの第一歩となるものであり、現地来場者からは日本製品への高い信頼と関心が寄せされました。特に、以下のカテゴリー製品に強い反響がありました: 日焼け止めや美白関連製品/アクネケア商品/シャンプー・トリートメントなどのヘアケア製品。



会場では日本のOEM企業の出展がほとんど見られなかったこともあり、当社がいち早くフィリピン市場に参入できることは、大きな競争優位性となりました。今後は事業展開においても、貴重な足がかりとなると期待されています。

これまで当社は、タイ、ベトナム、カンボジアなどASEAN諸国を中心に輸出版を拡大してまいりましたが、今回の展示会出展を機に、フィリピン市場への本格的な参入を視野に入っています。今後は、コスモ製品が持つ「日本品質」と「技術力」を、より多くのお客様に届けるべく、現地ニーズに即した商品提案と販路拡大に力を

注いでまいります。引き続き、皆さまのご支援・ご協力をよろしくお願いいたします！
(大阪 国内営業部:ゲル)

Cosmobeauté Philippines 2025 [4TH-6TH JUNE]

各建設会社への説明会

2025年4月入社 43名の新入社員を紹介します!

「得意なこと・好きなもの・はまっていること」のお題のコメントとともに紹介いたします

馮 雨 セントラルオフィス 海外営業部 韓国の歌が好きです。同じ興味の方と一緒にライブ行こう!	韓 宇倫 セントラルオフィス 国内営業部 歐米の歌を聞くのも歌うのも好きです!	ヒュンティトイズオン セントラルオフィス 購買部 学び続ける姿勢を持ち、前向きに行動するタイプです。	ケン フン アイン セントラルオフィス 国内営業部 果物と旅行が大好きです。同じ趣味をお持ちの方はどうぞ。	ウー ティ コックマイ セントラルオフィス 国内営業部 私はめしと健康に関心があります。	李 国揚 セントラルオフィス 海外営業部 ギターを弾くことが好き! 挑戦を楽しみながら頑張る!	織田 美優 東京本社 国内営業部 ミニマリストを目指したい新居はぼもないと!
大森 由記乃 東京本社 国内営業部 趣味を見つけたいです! ゴルフ、山登り、ジムなど...	一條 莉乃 東京本社 国内営業部 旅行に行くのが好きです! よろしくお願いします!	越田 和咲 東京本社 国内営業部 バスケやランニングが好きです。願いします。	湯澤 心 東京本社 国内営業部 趣味はゲームと可愛い物を貰いに行くことです!	浦上 香蓮 セントラルオフィス 国内営業部 食べる事が大好きです。岡山県からきました。	釣井 瑛里 セントラルオフィス 国内営業部 観劇と読書が好きです。よろしくお願いします!	横山 萱奈 セントラルオフィス 国内営業部 韓国文化が好きです。よろしくお願いします!
石井 未菜美 東京本社 研究部 辛い食べ物にはまっています! よろしくお願いします。	対比地 華 東京本社 研究部 ボケGOにはまっています! よろしくお願いします。	久保 祐里花 セントラルオフィス 研究部 甘いものが好きです! 趣味は編み物です。	齋藤 良祐 セントラルオフィス 研究部 バンドとお酒と甘いものが好きです!!	中本 韶 セントラルオフィス 研究部 カフェにあるチーズケーキを食べることが好きです!	本田 千夏 セントラルオフィス 研究部 旅行が好きなので、ぜひオススメの場所教えてください!	大野 瑠莉美 関東工場 充填課 料理をすることが得意です! 好きな色は青です。
柏谷 太心 関東工場 充填課 広島からました。休日はひまします。	川上 杏佳 関東工場 充填課 犬と猫が好きです! 好きな色はピンクです。	斎藤 美桜 関東工場 充填課 音楽をまいり、ドラマをみることが好きです。	齋藤 愛李 関東工場 充填課 音楽を聴きながら歩散歩をするのが好きです。	高橋 倖 関東工場 充填課 寝ることとしゃべり食べ物が好きです。	赤木 佑 大阪工場 充填課 趣味は野球をすることです。よろしくお願いいたします。	上田 結衣 大阪工場 充填課 私は体を動かすことが好きで、バレーボールが得意です!
小幡 友梨 大阪工場 充填課 日本の音楽を聞くことが好きです。	中元 風佑 大阪工場 充填課 最近はまっていることは音楽を聴くことです。	西田 瑞香 大阪工場 充填課 好きな動物は、チンチラです。お願いします。	幅 愛美 大阪工場 充填課 アイドルとゲームと可愛いものが好きです!	松野 乃愛 大阪工場 充填課 韓国系のものを食べる事が好きです。	安田 凪 大阪工場 充填課 今はまっているゲームはモンハンワールドです。	米山 友香 大阪工場 充填課 色々な事を経験して、吸収して成長しています!
阿戸 那多莉 神戸工場 充填課 社会人になったので、色々なライブに行きたいです。	大松 洸太 神戸工場 充填課 遊び食べでゲームすることが好きです。	高田 優彩 神戸工場 充填課 映画鑑賞にハマっています!!	堂本 らなか 神戸工場 充填課 はまっていることは映画を映画館で見ることです。	二木 離乃 神戸工場 充填課 色々な音楽を聴くことにはまっています!	山根 めい 神戸工場 充填課 趣味は音楽鑑賞です! 早く慣れるように頑張ります!	和田 昇真 神戸工場 充填課 ゲームと音楽が好きです! 気軽に話しかけて下さい!
古賀 輝 東京本社 営業事務課 たべることが好きです。						

NEW FACE

新しく14名の方が入社されました。
みなさん、よろしくおねがいいたします!

吉田 彩乃 東京本社 営業事務課 4月 入社 前職では物流で働いていました。早く業務になれ、スムーズに業務運行できるよう頑張ります。よろしくお願ひ致します。	田北 莉子 東京本社 営業事務課 4月 入社 前職では他業界にて営業業務をしていました。業界が異なる為ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、1日でも早くお力になれるよう尽力してまいりますので、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願ひ致します。	大森 遥平 関東工場 製造部設備課 4月 入社 少しでも早く仕事を覚えられる様に頑張ります。	黒岡 弥由 セントラルオフィス 営業業務課 3月 入社 前職では施工管理をしており大学時代、化粧やファッショニングを学んでいました。1日でも早く業務に慣れる様に精一杯頑張りますのでよろしくお願ひします。	田口 文 博多営業所 研究部 4月 入社 前職では化粧品メーカーで地方開発とエキス開発に携わっていました。1日でも早く戦力になれるよう努めたいと思います。これからどうぞ宜しくお願ひ致します。
栗原 拓海 大阪工場 人事部 5月 入社 前職では製造業界で営業職を担当しておりました。今回、業界・職種とともに未経験ではございますが、一日でも早く業務に慣れ、皆様のお役に立てるよう全力で取り組んでまいります。	菊地 円瑠音 東京本社 営業業務課 5月 入社 前職では全く異なる職種だった為、不慣れなことが多いかなと思いますが、少しでも早く戦力になるよう精一杯頑張りますのでご指導の程よろしくお願ひいたします。	グエン チュン ヒエウ 大阪工場 製造課 5月 入社 毎日頑張ります。早く仕事覚えます。	ホアン アイン タイ 大阪工場 製造課 5月 入社 前職は電気修理・メンテナンスの仕事で、化粧品業界での経験はありません。ですから、この仕事は私にとって大きな挑戦となるでしょう。全力を尽くし、優秀な社員になるよう頑張ります。よろしくお願ひいたします。	小森 靖子 東京本社 営業業務課 5月 入社 前職ではマンションの管理会社で事務として働いていました。業界が全く違う覚えることが多くあります。早く業務に慣れるよう頑張りますのでよろしくお願ひいたします。
橋本 怜佳 セントラルオフィス 営業事務課 6月 入社 前職は医療事務をしていました。業界・業種未経験のため迷惑をおかけしますが、一日でも早く貢献できるよう頑張ります。よろしくお願ひいたします。	白井 隆博 関東工場 設備課 6月 入社 前職は産業機械の営業をしておりました。その時に得た知識と経験で早く貢献できるように頑張っていこうと思います。設備として皆様の隣の下から支えていくよう努力する次第です。これからよろしくお願ひいたします。	ヴー チー クオン 大阪工場 製造課 6月 入社 仕事がんばりますのでみなさん宜しくお願ひします。	ホワン ヴァン ゲエ 大阪工場 製造課 6月 入社 初めての仕事は大変ですが、がんばります。みなさん宜しくお願ひします。	ホアン アイン タイ 大阪工場 製造課 5月 入社 前職は電気修理・メンテナンスの仕事で、化粧品業界での経験はありません。ですから、この仕事は私にとって大きな挑戦となるでしょう。全力を尽くし、優秀な社員になるよう頑張ります。よろしくお願ひいたします。



泉佐野市市長が来社されました

このたび、泉佐野市市長が当社に来社されました。当社が企業版ふるさと納税を通じて泉佐野市に寄附した寄附金の一部が、KIX泉州国際マラソンの運営費として活用されたことをご報告いただきました。市長からは、寄附金により同マラソンが無事に開催できたことへの感謝の言葉とともに、地域活性化やスポーツ振興への当社の貢献に対する厚い謝意が述べられました。当社は今後も、地域社会への貢献活動を通じて社会的責任を果たすとともに、地元とのつながりを大切にしてまいります。



紺綬褒章受章のお知らせ(官報掲載)

当社の寄附に対し、紺綬褒章の褒状が官報に掲載されました。

このたび、当社が昨年度実施した寄附に対して、国より紺綬褒章の褒状が授与され、その旨が官報(令和7年6月10日付)に掲載されました。紺綬褒章は、公益のために私財を寄附した個人・団体に授与される名誉ある表彰です。当社の社会貢献活動が公的に認められたことは、大変喜ばしく、社員一同の誇りであります。今後も地域社会への貢献を大切にしながら、継続的に社会価値の創出に努めてまいります。



2022年の子ども食堂開設当初から、芦屋学園のボランティア部の先生と生徒の皆さんが継続して手伝ってくださっています。新入生も加わり、子どもたちと一緒に遊んでくれる姿に元気をもらっています。最近はカレー会食にお父さんの参加も増え、親子で楽しむ様子が微笑ましく、活動の支えになっています。



※画像はイメージです

俳優の堀内正美さん コラム column

スターの抱擁力

僕が俳優デビューした昭和の時代には、ビッグスターと呼ばれる方々がたくさんいました。

俳優では、三船敏郎さん、石原裕次郎さん、勝新太郎さん、田宮二郎さん、森繁久彌さん、加山雄三さん、歌の世界では、美空ひばりさん、江利チエミさん、島倉千代子さん、お笑いでは、藤山寛美さん、ハナ肇とクレージーキャッツ!!

一度、映画のエンドロールを最後まで見てください。こんなにたくさんの人が関わっているのか!と思われるで

る、「抱擁力」だ。様々な現場で一緒にさせていただいたが、偉ぶった方はお一人もいらっしゃなかった。周りのスタッフキャストが仕事をしやすいように、絶えず自己力を示していた。

僕が俳優になった時、映画監督だった父から言われた。「俳優は一人では出来ない、裸の王様だよ。衣装さん、メークさん、カメラマン、照明さんから録音さん、大道具さんに小道具さん、様々な職能が作り上げた世界に俳優ははじめて輝けるんだよ。お前も周りからチヤホヤされても勘違いするなよ」とよく言われた。

一度、映画のエンドロールを最後まで見てください。こんなにたくさんの人が関わっているのか!と思われるで



今年も期待の新星が勢ぞろい! 2025年デビュー予定の6頭をご紹介!

今年もよいよ新馬のデビューシーズンを迎える。当社馬事業部からも期待の若駒たちがターフへと羽ばたきます。2025年にデビュー予定の6頭の血統情報をご紹介いたします。

今年の新馬たちは、それぞれ異なる個性と血統背景を持ち、今後の成長と活躍が非常に楽しみです。今後の成長とデビュー戦に、ぜひご注目ください!

コスマブラック(牡)

父:キタサンブラック 母:アルズギャル(母父:Nathaniel)

コスマフレンツ(牡)

父:コンテイル 母:タムニア(母父:Nathaniel)

無敗の三冠馬コントレイルの血!

G1レースを勝った歴史的名馬キタサンブラックを父に持つ、まさに期待の星。父の先行力とスピード、そして勝負根性を受け継いでいることは間違いません。母父には芝適性とスタミナで定評のあるEnglish Channelが名を連ね、血統の奥深さから大舞台での活躍が予感されます。

コスマレッド(牝)

父:カリオカルニアクローム 母:ヒロシゲハート(母父:D'Uman)

ダートのカリスマ、カリオカルニアクロームの娘!

アメリカの2歳馬で、ダートのスピードとパワーを兼ね備えたカリオカルニアクロームを父に持つ本馬。母父には皐月賞・日本ダービーを制したドゥラメンテの娘で、その血統背景から芝適性と柔軟性が加わり、その血統背景からは芝・ダートを問わない幅広い活躍が期待されます。

ヨッシーリオ(牡)

父:フィールマン 母:ヒロシゲカナユリ(母父:ロードカナロア)

長距離王フィエールマンの後継者!

天皇賞(春)を連覇した長距離王フィエールマンを父に持つ、まさにスタミナ豊富な血統。長距離での底力は彼の血統に深く根付いていることでしょう。母父には芝適性とスタミナで名前も。長距離の底力と短距離のスピードが融合した、新たな可能性を秘めた一頭として、今後の成長から目が離せません。

戦績報告

出走日	馬名	競馬場	レース名	順位
4月6日	コスマストーム	阪神9R	バイオレットステークス	3
4月13日	チャチャピンク	阪神2R	3歳未勝利	5
4月14日	ヨッシーステージ	笠松4R	C-15組	4
4月30日	ヨッシーステージ	笠松4R	C-15組	2
5月3日	ファームツエンティ	京都7R	4歳以上1勝クラス	3
5月4日	マゴイチタ	京都3R	3歳未勝利	3
5月10日	ファームツエンティ	京都7R	4歳以上1勝クラス	4
5月11日	コスマグローリー	京都4R	3歳未勝利	3
5月14日	ヨッシーステージ	笠松4R	C-10-13組	5
5月24日	ファームツエンティ			